

年 組 名前：

**過去2番目の早さ 富士山が初雪化粧**

富士吉田市は21日、富士山頂付近の冠雪を確認したとして「初雪化粧」を宣言しました。甲府地方気象台が発表する「初冠雪」とは別に2006年から独自に発表していて、昨年より32日早く、過去2番目の早さです。市富士山課によると、午前6時半ごろ、市職員が富士山の山頂付近に雪が積もっていることを確認しました。一方、気象台は21日、初冠雪を発表しませんでした。気象台は麓から約40キロ離れ、雲や霧で冠雪を観測できない場合があるため、市が06年に初雪化粧の宣言を始めました。初雪化粧宣言が過去最も早かったのは12年の9月12日。初雪化粧の発表日が気象台の初冠雪発表より先になるのは16年以來で2度目のことです。



「初雪化粧」が宣言された富士山（9月21日）

(2020年10月1日付 山梨日日新聞 週刊こぴっと 10面)

問1

富士吉田市が「富士山の初雪化粧」を宣言したのは、①「昨年より何日」早く、②「過去何番目」に早いですか。①②に入る数字を書いてください。

① ..... ② .....

問2

「富士山の初雪化粧」の宣言とは別に、「富士山の初冠雪」を発表するのは、どの役所ですか。

.....

問3

雪が積もっている富士山もきれいですね。色鉛筆かクレヨンを使い、ノートなどにその姿を描いてください。